



Subrayan en Vietnam importancia y liderazgo de economía estatal

Description

(Hanoi) La importancia y el probado liderazgo de la economía estatal en Vietnam quedaron plasmados en la Resolución 79 del Buró Político del Partido Comunista (PCV), cuyo contenido fue dado a conocer hoy aquí.

El texto define la economía estatal como “un componente particularmente importante de la economía de mercado de orientación socialista” y cuya base incluye los recursos que posee, gestiona y controla el Estado para alcanzar los objetivos de desarrollo socioeconómico, la estabilidad macroeconómica y la seguridad y defensa nacionales.

Después de 80 años de construcción y desarrollo, especialmente después de casi 40 años de implementación del proceso de reforma nacional, la economía estatal siempre ha desempeñado un papel de liderazgo, cumpliendo eficazmente su función de guiar, dirigir y regular las actividades económicas, subraya la resolución.

Señala además su contribución a promover el crecimiento, estabilizar la macroeconomía, mantener importantes equilibrios económicos, garantizar la defensa y la seguridad nacionales, promover el progreso social y la equidad, y mejorar la vida de las personas y la posición de Vietnam en el ámbito internacional.

Sin embargo, junto con estos logros persisten numerosas limitaciones y deficiencias, apunta y menciona entre éstas el hecho de que las políticas y leyes relativas a la economía estatal son lentas en la innovación y no se han adaptado al desarrollo práctico de la economía.

También indica que la gestión, explotación y utilización de numerosos recursos y activos estatales no son verdaderamente eficaces, no están plenamente vinculadas a los requisitos de la contabilidad económica y aún generan desperdicios y pérdidas, sin demostrar claramente su papel de liderazgo y control en la economía nacional.

“Las empresas estatales, el motor principal de la economía estatal, operan de forma ineficiente y no están a la altura de su posición y recursos; su competitividad internacional es limitada; y no han desempeñado un papel pionero en la innovación y el liderazgo en algunos sectores clave y esenciales”, añade.

De acuerdo con la resolución, hay muchas razones para la situación anterior, pero principalmente se debe a las limitaciones en el pensamiento y la comprensión de la posición, el papel y el alcance de la economía estatal en una economía de mercado de orientación socialista con gestión estatal bajo el liderazgo del Partido.

Más adelante subraya que la economía estatal es igual ante la ley a los demás sectores económicos, desarrollándose juntos a largo plazo, cooperando y compitiendo sanamente, y teniendo acceso justo, abierto y transparente a los recursos, mercados y oportunidades de desarrollo.

El documento partidista alude también a los objetivos para 2030, entre los cuales figuran que el déficit presupuestario sea de aproximadamente un cinco por ciento 5 del PIB, la proporción del gasto en inversión para el desarrollo sea de entre 35 y 40 por ciento del gasto presupuestario total, y se alcance un nivel de reserva nacional de al menos uno por ciento del PIB.

Para 2045, entre otros propósitos están alcanzar un nivel de reserva nacional de un dos por ciento del PIB, que aproximadamente 60 empresas estatales estén entre las 500 principales del Sudeste Asiático, y de ellas cinco logren incluirse entre las 500 principales del mundo.

El Maipo/PL

Date Created
Enero 2026